
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Matthias77“ vom 19. März 2018, 09:55

Zitat von juninho 

" ... Das dauert... "

Stadtinteresse sollte sein, das Rückgabesystem möglichst kommunikativ, d.h. zeitaufwändig
und kompliziert zu gestalten.

Vielleicht fällt den Kopfmenschen im Rathaus ein, die Pfandbecher mit einem Strichcode zu
versehen. Diesen halt man am Ausgang an den Drehkreuzen vor den Scanner und erhält ein
Billett, das an den Kassenhäuschen einzulösen ist.

Pro Heimspiel dürfte ein fünfstelliger Betrag der Pfandverweigerer drin sein, mal 17 Heimspiele
...

Nein, Denkfehler, größere Reinvestitionen oder gar der Stadionneubau, kommen deswegen
noch lange nicht.
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